

La réunion du forum parlementaire Asie- Pacifique se tient au Mexique

Mexico, 13 janvier (RHC-PL)- La ville mexicaine de Puerto Vallarta est le siège depuis hier de la 22^e réunion annuelle du Forum Parlementaire Asie-Pacifique, avec la participation de législateurs de 27 pays.

Lors de la rencontre , qui se terminera le 16 janvier différents thèmes liés à l'environnement , les Objectifs de Développement du Millénaire et les Jeunes sont abordés.

Lors de la première séance plénière de la rencontre annuelle, les participants analysent des thèmes politiques et de sécurité, ensuite ils traiteront des aspects économiques et commerciaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11102-la-reunion-du-forum-parlementaire-asie-pacifique-se-tient-au-mexique>



Radio Habana Cuba